

Commission de la condition de la femme 67 : le CATHII y était!

Une dizaine d'étudiantes et un étudiant de diverses facultés universitaires, travail social, criminologie, droit, sciences politiques et anthropologie, participait à la 67^e session de la Commission de la condition de la femme (CSW67) en mars 2023 à New York. En effet, le CATHII forme des universitaires au sujet des diverses manifestations de la traite dans le monde et du rôle des Nations Unies, d'UNANIMA International, de Franciscans International, de Talitha Kum et des communautés religieuses dans la lutte contre la traite des personnes.

Plusieurs ateliers de la CSW67 ont été suivis par cette cohorte d'universitaires. Ce qui les a le plus touché, ce sont les témoignages des femmes sur la traite, l'utilisation de la technologie pour faire d'autres victimes de traite et d'autres réalités concernant les droits des femmes. Une visite dans l'édifice même des Nations Unies à New York était aussi incluse dans leur programme.



De plus, précédant sa conférence à l'Université de New York, l'avocate, activiste et auteur, Saru Jayaraman, a reçu le groupe pour parler de la situation des travailleuses pauvres aux États-Unis dans plusieurs domaines, dont celui de la restauration. Guidés par la chargée de projet Kavitha Culam et accompagnés aussi par une des formatrices, Jill Hanley, tous les membres de la cohorte ont profité de cette plongée dans la diversité des femmes du monde.



Cette année, la CSW67 avait pour thème prioritaire les innovations et la technologie pour l'avancée des droits des femmes et l'autonomisation. Soulignons qu'il s'agit de la première fois que le groupe d'universitaires participe en personne aux activités à New York. En 2021 et 2022, la CSW s'est tenue en mode virtuel seulement.

Pour rendre compte de cette participation à la CSW67, une vidéo sera produite, par les Sœurs Noms de Jésus et Marie qui ont contribué financièrement à ce projet cette année.



4 et 5 mai : Colloque sur les travailleuses étrangères temporaires



Organisé par:

**Table Interdiocésaine de Pastorale Auprès
Travailleuses et Travailleurs Migrants Agricoles**

« Situation des femmes travailleuses Étrangères Temporaires »

- Jeudi 4 mai: De 18h à 20h30
- Vendredi 5 mai: De 8h à 16h30

Collège Presbytérien de Montréal

3495 rue University H3A 2A8
mètre McGill



MONTREAL
DIO
SÉMINAIRE DIOCÉSAIN DE MONTRÉAL 1853

Assemblée des
évêques catholiques
du Québec

Inscription sur le lien

La Table inter dénominations de pastorale auprès des travailleuses et des travailleurs migrants agricoles (TIDPTMA) tiendra son prochain colloque sur « La situation des femmes travailleuses étrangères temporaires ».

Le colloque a lieu à Montréal les 4 et 5 mai 2023.

Pour vous inscrire, vous pouvez utiliser le lien suivant :

<http://bit.ly/3lTJqp1>

Rapport *Ça se passe ici*

Le Centre canadien pour mettre fin à la traite des personnes et le FCJ Refuge Centre ont publié ce rapport sur l'exploitation des travailleuses et travailleurs migrants pendant la pandémie de Covid. Nous le savons depuis quelques années, la demande pour faire venir des travailleuses et travailleurs migrants temporaires fait de plus en plus la manchette des médias. Comme le souligne le résumé du rapport, « la plupart des Canadiens ignorent que des travailleuses et travailleurs migrants sont victimes de la traite de personnes au Canada. »

Le rapport est disponible en français : <https://www.canadiancentretoendhumantrafficking.ca/wp-content/uploads/2023/02/CCTEHT-%E2%80%93-Labour-Trafficking-Report-FRE-1.pdf>

Et en anglais : <https://www.canadiancentretoendhumantrafficking.ca/concerns-about-labour-trafficking-increase-amid-higher-demand-for-migrant-workers-in-canada/>

Vœux de Pâques

Pâques, c'est la vie plus forte que la mort. C'est la lumière qui fait reculer les ténèbres. Et l'amour qui tisse des liens pour donner un avenir aux personnes sans espérance. C'est le Vivant qui appelle à annoncer la Bonne Nouvelle à toutes les créatures.

Que la défense des droits des travailleuses et des travailleurs migrants temporaires soit une priorité pour nous.

Que la solidarité avec les survivantes et les survivants de la traite nourrisse notre engagement et notre action.

Joyeuses Pâques!

IsaBelle Couillard, présidente du CATHII



Nouvelle adresse du CATHII

À compter du 24 avril 2023, le CATHII aménagera dans de nouveaux locaux.

Voici la nouvelle adresse :

Comité d'action contre la traite humaine interne et internationale (CATHII)

138 rue St-Pierre, Montréal, QC H2Y 2L7

Le CATHII remercie les Sœurs Grises de Montréal pour leur accueil dans leur maison historique où sainte Marguerite d'Youville a accueilli et défendu les personnes exclues de son époque.

Le CATHII est bien enraciné dans ces valeurs de dignité humaine et de solidarité.

www.cathii.org